



## De Genève aux Indiennes

**LIVRE** Matylda Haggmajer aime les voyages, ceux qu'elle nous fait vivre dans sa ville d'adoption, Genève. Historienne de formation, née à Varsovie, elle signe un deuxième roman inspiré et érudit qui suit les traces de trois jeunes gens à la découverte du monde et d'eux-mêmes. Violaine fuit l'orphelinat pour échapper au destin de misère qui lui semble promis, en s'embarquant pour les Indes orientales. Les jumeaux Guillaume et Henri entreprennent eux aussi ce long et périlleux voyage, afin de se former au commerce des Indiennes, ces tissus qui serviront au commerce et la traite d'esclaves.

Leur route à travers les océans, l'Empire ottoman et la Perse, puis jusqu'à Genève, va croiser celle de la jeune femme. Véritable immersion dans le XVII<sup>e</sup> siècle des grands voyages et au cœur de la production des Indiennes,

«Voyages de non-retour» aborde des thématiques qui font écho aux questions actuelles et au devoir de mémoire. G.S

«Voyages de non-retour», Matylda Haggmajer, Éditions Slatkine, février 2022.

